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Por su parte, en el mismo foro, el secretario del Trabajo, Javier Lozano,
declaró que el gobierno federal no comparte las opiniones de Carlos Slim y

que su postura es catastrofista, pues ni los organismos económicos
internacionales han hecho pronósticos tan pesimistas para la economía de

México. Dígame, a usted le parece que el empresario Carlos Slim...

Situación

Recientemente, el empresario Carlos Slim, en el fondo económico que realiza
el Senado, declaró que, como efecto de la situación económica Internacional,

“va a subir el desempleo como no teníamos noticia en nuesta vida, van a
quebrar muchas empresas, van a cerrar los comercios. Hay que prepararse
para prever y no estar llorando después”. Dígame, a usted le parece que el

empresario Carlos Slim...

El presidente Felipe Calderón sostiene que vendrán
tiempos difíciles, pero que la economía de México
cuenta con capacidad para enfrentar la situación
incierta que se aproxima. Carlos Slim sostiene que
se enfrentará un desempleo como no teníamos
noticia, que van a quebrar muchas empresas, a
cerrar los comercios y que hay que prepararse para
no lamentarse dfespués. Con lo que usted sabe o ha
escuchado de la situación económica que se avecina
este año, ¿quién tiene la razón, el presidente Felipe
Calderón o el empresario Carlos Slim?

Es un hecho que la crisis actual está afectando a todo el mundo, en ese
sentido, México no está exento con la pérdida de empleos, cierre de
empresas y recesión de la economía. Al respecto, 52% de los mexicanos
considera que el Presidente debe dar una visión realista de lo que sucede
en México y no mentir a los inversionistas con tal de que inviertan en el
país.

Hay quienes afirman que el Presidente tiene que ofrecer una visión optimista de la
realidad económica para que los inversionistas sigan abriendo empleos. Otros
afirman que no, que el Presidente sólo debe dar una visión realista de lo que pasa,
aunque pueda afectar la confianza de los inversionistas, ¿Qué se acerca más a lo que
usted piensa?. El Presidente...

Finalmente, la mayoría de los mexicanos considera que
Carlos Slim está siendo realista al opinar y comentar
referente al futuro de la economía mexicana. Asimismo, 38%
le da la razón en la discusión a Carlos Slim, 3 puntos
porcentuales arriba del presidente Calderón.
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Fuente: Encuesta telefónica nacional ealizada por BGC Ulises Beltrán y Asociados y publicada por el periódico Excelsior. Se hicieron 400
encuestas a personas mayores de 18 años y fueron levantadas el 12 de febrero de 2009, con nivel de confianza de 95% y un margen de
error de +/-5%. Fecha de publicación: 16 de febrero de 2009.

Asimismo, consideran que la opinión que tuvo Carlos Slim en el foro de
“Qué hacer para crecer” es realista sobre lo que va a ocurrir en el País.

Económica
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Fuente: Encuesta telefónica nacional realizada por María de las Heras y publicada por el periódico Se hicieron 500 encuestas a
personas mayores de 18 años y fueron levantadas el 14 de febrero de 2009, con nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-
4.6%. Fecha de publicación:16 de febrero de 2009.
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Las estrategias para enfrentar el problema del narcotráfico
sólo por la vía policial y militar han sido un fracaso en

América Latina. ¿Usted está de acuerdo o no?

16 al 22 de febrero de 2009Narcotráfico
en Méxicoen México

Un primer paso para buscar una solución distinta podría
ser despenalizar el consumo de algunas sustancias no

tan dañinas ni adictivas como sería la mariguana.
¿Usted está de acuerdo no?

Después de millones de dólares gastados y miles de vidas
perdidas en la lucha contra el narcotráfico en América
Latina estamos más lejos que nunca de acabar con el

problema. ¿Usted está de acuerdo o no?

Un paso definitivo para atacar el problema
debe ser dejar de tratar a los consumidores

como delincuentes y tratarlos como enfermos
de adicciones. ¿Usted está de acuerdo o no?

No se ha podido debatir abiertamente sobre el tema de las
drogas para encontrar soluciones distintas, por culpa de

prejuicios y la imposición de Estados Unidos, que sólo quiere
la vía militar y policiaca. ¿Usted está de acuerdo o no?

58% está de acuerdo con la idea de que un paso definitivo para atacar
el problema del narcotráfico es dejar de tratar a los consumidores
como delincuentes y tratarlos como enfermos de adicciones.

Finalmente, aún cuando sería bueno ver como enfermos a los
consumidores, no significa que los mexicanos estén de acuerdo con la
despenalización de sustancias no tan dañinas como la mariguana.

Por otro lado, 53% los mexicanos encuestados considera que
el tema de las drogas no se ha podido debatir abiertamente ni
se han encontrado soluciones distintas, por culpa de prejuicios
y la imposición de Estados Unidos.

Asimismo, la mayoría piensa que después de tanto dinero
gastado y miles de vidas perdidas la lucha contra el narcotráfico
enAmérica latina está más lejos que nunca de acabar.

63% de los mexicanos cree que las estrategias para enfrentar el
problema el narcotráfico sólo por la vía policial y militar han sido
un fracaso en México y América Latina, según una encuesta
hecha por María de las Heras y publicada en el periódico
Milenio.
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Los datos completos de estas encuestas y de otros temas de interés, los
puede consultar en la página del

www.diputados.gob.mx/cesop


